
Superficie 217 m²

Référence 83742611

Prix 1 250 000 €

Versailles
Maison à vendre (78000)
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Dans le quartier de glatigny, à versailles, cette maison d'environ 213 m² est édifiée

sur  un  terrain  de  plus  860  m²,  orienté  plein  sud.  Au  rez-de-jardin  :  une  grande

entrée, un double séjour et 2 chambres de 14 m², chacune ouvrant directement sur

le jardin, une cuisine, une salle de bains, des toilettes séparées, une buanderie et

un  dressing.  A  l'étage  :  un  triple  séjour  plein  sud  avec  cheminée,  une  cuisine,  3

chambres, une salle de bains, des toilettes séparées. A cela s'ajoutent un abri de

jardin  et  un  garage  pour  une  voiture.  Le  jardin,  arboré,  est  orienté  plein  sud.  Le

quartier de ...

This  213m² (2,293 sq ft)  house is  set  on a  south-facing plot  totalling  over  860m²

(9,257 sq  ft)  in  the  glatigny  district  of  versailles.  Garden  level:  large  entrance  hall,

double-sized living room and 2 bedrooms (14m² or 151 sq ft each) opening directly

onto the garden, kitchen, bathroom, separate toilet, laundry room and closet. First

floor:  triple-sized  south-facing  living  room  with  fireplace,  kitchen,  3  bedrooms,

bathroom,  separate  toilet.  Garden  shed  and  garage  for  one  car  also  included.

South-facing  garden  planted  with  trees.  The  clagny-glatigny  district  is  one  of  the

most sought-after ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence
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